

Escapade en Périgord noir

Mardi 14 mars, 17 golfeurs de l'Association ont répondu présents pour une sortie conviviale au cœur du Périgord noir sur le golf de La Marterrie.

Après une bonne heure de route et avoir traversé sans embuscade la Forêt Barade, territoire du célèbre Jacquou le Croquant héros du roman éponyme d'Eugène Le Roy, nous nous sommes tous retrouvés de bon matin au clubhouse de La Marterrie.

Réservation de repas et greenfee acquittés, nous avons eu le feu vert pour un départ en shotgun (renégocié) du 1 au 5.

Le soleil pointait son nez et annonçait une journée fort agréable pour une mi-mars.

Chaque groupe a pu apprécier ce parcours très vallonné, avec sa forme du moment... et son rythme de jeu. Trous en aveugle, pièces d'eau et greens roulants, tout était réuni pour satisfaire même les plus aguerris.

Enfin vers 14h, la terrasse ensoleillée accueillait petit à petit les groupes plus ou moins essoufflés ou assoiffés pour un débriefing* ou du moins les anecdotes du jour.

Pour le repas pris sous la tente, la Cheffe nous a proposé un délicieux poulet au curry savamment accompagné d'un Pomerol ou d'un Haut Médoc, suivi d'une terrine dessert faite maison et d'un café pour la route.

Cette première sortie conviviale 2017 a été une réussite, nous remercions tous les membres qui participent ainsi à la vie de notre association et Philippe pour l'organisation.

Nous avons hâte de savoir quelle sera la prochaine destination et on vous invite vivement à vous y inscrire.

**évaluation post événementielle*

